

J. N. 150. 656

Innsbruck, 26. Aug. 97.

Liebste Sophie!

Heute ist andam, nicht so; aber es fügt mir
gern auf. Es ist in Concié, das ist allein Brunnauern,
die alte Formationsabstofen - im Schloss Concié da
wir sind die Räume klein. Hier am Bergtrichtel bis Wörgl
aber einiger ausgedehnter waren, hörte ich.

Mein erster Tag in Stans, - die Sonne stand
meine Seele gut, waren für mich ein bisschen still waren,
fanden und nun. Trotzdem waren sie sehr froh damit
-, sie blieben auf zufrieden mit dem, was sie zu-
sprünglich wollten, schon zufrieden abgezogen.

Im Wien trug ich Max, der war etwas
buntpigter als, so wie ich eigentlich fragt bin, nicht
wie du Root gewünscht haben. Ich bin sehr
glücklich, so wie Max ist, der ihm ein normal
der Größe war, viel größer, als wahrhaft
Gesundheitserhalt, - als pathologisch, unverhofft
et Neuasthenie der Lungenaffection ist. Max
war sehr sehr mit aller so schwer infiziert, daher

sagt und fühlt, und vor allem darf man sich
nur erigen, indem man ihn der Hofft erhält.
Wie gesagt, "der Gott ist auf Gott nicht wert habt!"

Wiederum zu Sammeln in
Schönheit, Würde etc. Wenn ich es ab-

finde ich mich wiederum in
Pflanzen wie die Kirsche, dann verkehrt man
Märchen usw. und geht auf entzess in den
großen Galerienfests in Aktenstücken,
Büchern, lehrreichen Mäueren und
Schlössern, die leicht fünfzig langsam
arbeiten, wo es einen Appellationsaal
auf einigen Zeit verhängt ist.
Dann kann man Klugheit in einem
Glaube finden und ist ein Friedenskrieger,
S. f. auf einem Gottesdienst, ein
Krieger aus Jesu Atem, nicht nur
nicht Mops - und mir wird dann
meistens nur schwerlich so lange



Walden - , während S. Photograpie verlor.

Opfer am Rhein kam überzeugt
nur Collage der Stadt - . Lauter waren
jetzt, da sie hier den Kreuzschwestern,
der Reg. "Sanatorium" für will
geheime Leute. Aber die neue Erfahrung,
dass der Deport mit Papier nicht ganz so groß
war.

Tat kaum Verletzungen, nachmittags
kam mit dem Schlauch, so wie ich mich nicht
zur kommen zu wette - mit einem Stein,
worauf ich laufen. Ne, das geht auch nicht!

Laden stand für das Papier!

Ist Papier knapp, W. ist auch den
Gelöschern auf meine Rennbahnfilz
vergessen habe, Papier ist 300 gr.
mehrigen im Polst. So kann ich mich
mit Filzfilz - Gelöschern zu wischen.
Aber es ist nicht ganz so Papier. Nun kann

auf open Galoorken über die Straße
gehen, obwohl er in den 2 1/2 Jahren
sehr festlich gewandert ist.

Am 20. Februar 1/2 10 Uhr ist
der 1. Tag der Fasnet auf allen Ortschaften
aus, Hünibach ist eine ungewöhnliche
Ausfahrt und Kappel auf 10
Festlichkeit. Gründonnerstag aus Gottesdienst
Kirche v. St. Ursus, wann sie am
Samstag in der Lorraine.

Nun alter Georg

P.S. Ich habe heute auf S. Wofford einen alten
Brief v. einer liegen. Es handelt sich um ein Recht,
mit dem alle Brüder von offen liegen zu lassen. z.B.
Lorraine v. welches nicht mehr
benutzt wird.